



Augurios para 1978

Por Hernán Arancibia Carrizo

Mirella Larenas de Mascaró, escritora y poétsa, autora del libro *Moroco*, es además clarividente, una facultad que comenzó a manifestarse cuando era niña y despertó una mañana sobresaltada gritando que se quemaban los naranjales de su heredad paterna. El vaticinio se cumplió inexorablemente a los 3 días después.

Gran admiradora de LA TERCERA, nos entregó los siguientes vaticinios que aseguró se cumplirán inexorablemente este año:

En el orden atmosférico el invierno de este año será rigurosamente frío con temporales de nieve y granizo.

Comenzará el deshielo en el continente antártico haciendo subir las mareas del Océano Pacífico y provocando maremotos desde Chillán al puerto de Valparaíso, el que será seriamente amenazado por las aguas del mar desbordadas.

Un terremoto de grandes proporciones se producirá en el norte chileno.

Grandes yacimientos de uranio y petróleo serán descubiertos en el territorio nacional.

Chile este año tendrá un gran despegue económico.

Un gran futuro le espera a Sergio Díez, el actual embajador chileno en Naciones Unidas.

Grandes caravanas de gentes venidas de todas las latitudes de la Tierra viajarán a visitar el valle de Elqui donde está concentrado el foco pránico de la Tierra.

La organización esotérica llamada la Hermandad del Pacífico es la más grande y poderosa organización esotérica no sólo de Chile, sino de todo el mundo, porque dos de sus médium están escuchando directamente la voz de Dios.

Sólo la Hermandad del Pacífico, con el poder de sus santos, podrá impedir las catástrofes que se proyectan siniestramente sobre Chile, sobre todo el maremoto por el ceshielo de la Antártida y que afectará todos los puertos de la costa chilena.

En el orden internacional Mirella Larenas de Mascaró anuncia la muerte del Santo Padre en Roma; se descubrirá que el Triángulo de las Bermudas tiene conexión con los platillos voladores y los hombres de otros planetas; las añejas, flor típica del Norte Chico y del valle de Elqui, donde ahora se ha trasladado el foco pránico del universo, se convertirá en el principal antidoto contra el cáncer; desaparecerá en una guerra nuclear toda Europa, por un extraño designio se salvará sólo España; Israel y Medio Oriente seguirán envueltos en llamas de desolación y muerte.

Arabia Saudita no se salvará de las garras del comunismo internacional; Estados Unidos pese al mal manejo de la política internacional de Carter seguirá siendo la potencia del mundo.

Lo más paradojal del año 1978 en el orden climático serán los cambios bruscos de temperatura. La desviación del eje de la Tierra anunciada por el Insigne Nostredamus hace cientos de años gravitará en forma ostensible en el transcurso de los 365 días de este año.

Lluvias inesperadas y torrenciales, granizos, temporales, fríos intensos, calores, caerán sobre los pueblos y naciones sin obedecer en modo alguno a la mecánica celeste con que hasta hoy se han regido las 4 estaciones del año.

"LA TERCERA de La hora" Ju
20-4-1978, np. 31

689396

Augurios para 1978 [artículo] Hernán Arancibia Carrizo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Arancibia Carrizo, Hernán

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Augurios para 1978 [artículo] Hernán Arancibia Carrizo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)